



Unidad de Comunicación Social

Ciudad Juárez, Chihuahua, domingo 24 de noviembre de 2019
No. 515/2019

BOLETÍN DE PRENSA

Inaugura director general del IMSS Unidad de Medicina Familiar No. 70, en Ciudad Juárez

- Esta unidad médica beneficia a 48 mil 927 derechohabientes y cuenta con 10 consultorios.
- Se contratarán a 98 médicos para atender la demanda del Hospital General Regional No. 66.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé Robledo, inauguró en Ciudad Juárez, Chihuahua, la Unidad de Medicina Familiar (UMF) número 70, que beneficia a 48 mil 927 derechohabientes.

Zoé Robledo señaló que esta obra cumple con los principios de priorización, eficiencia y transparencia en los cuales se basa el Programa Nacional de Infraestructura.

Subrayó que una de las prioridades de la actual administración es poner en el centro de toda acción y decisión a los derechohabientes, y alcanzar hacia el final del sexenio la meta de una cama por cada mil derechohabientes.

El director general del Seguro Social anunció que para 2020 el Instituto invertirán a nivel nacional 13 mil millones de pesos, cifra que crecerá exponencialmente en los siguientes años hasta acercarse a un total de 250 mil millones de pesos destinados a infraestructura para el 2024.

Para ese año, detalló, se habrán construido 111 hospitales y diseñado 200 proyectos de infraestructura adicionales en todo el país. Sumado a esto, se remodelarán 120 hospitales y se construirán 132 Unidades de Medicina Familiar.

Con la finalidad de incrementar la oportunidad de atención en consultas en turnos vespertinos y fines de semana, así como disminuir el rezago



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Unidad de Comunicación Social

quirúrgico en especialidades médicas de alta demanda, el titular del IMSS anunció en Ciudad Juárez la estrategia de Unidades Médicas de Tiempo Completo.

Para implementar este programa, Zoé Robledo indicó que se tiene considerada la contratación de cinco mil nuevas plazas para médicos y enfermeras que darán consulta de especialidades y en fin de semana.

La meta, aseguró, es pasar de 16 mil cirugías programadas a 64 mil; y de 490 mil consultas de especialidad en fin de semana, a cerca de 900 mil, es decir, al doble, lo cual permitirá utilizar la infraestructura actual a su máxima capacidad, disminuir la demanda y mejorar la oportunidad de atención a los derechohabientes.

Como parte de este programa, el director general del IMSS explicó que en el Hospital General Regional número 66 se contratarán 98 médicos para empezar atender la demanda en cirugía programada y consulta de especialidad en fin de semana.

Zoé Robledo agradeció la disposición, el diálogo y el trabajo conjunto con el gobernador de Chihuahua, el cual resultó fundamental para trazar un nuevo eje en la ruta de colaboración con los diferentes niveles de gobierno.

“El Estado Mexicano es uno mismo y la gente, nuestros derechohabientes lo que deben de distinguir es que las cosas están mejorando, que hay cada vez una mejor atención, menos tiempos de espera, que tenemos resuelto en tema del abasto. Ahí es donde hay que concentrarnos, porque el reto no es nada sencillo”, subrayó.

Previo al evento ante médicos, enfermeras y derechohabientes, se cortó el listón, se develó una placa y se hizo un recorrido por las instalaciones de la UMF No. 70, la cual cuenta con 10 consultorios de medicina familiar.

Por su parte, el gobernador de la entidad, Javier Corral Jurado, destacó el compromiso del personal del IMSS por la salud de los juarenses y reconoció que el Instituto es un organismo con prestigio y mística de solidaridad.





Unidad de Comunicación Social

Reconoció la coordinación con la que trabaja de la mano del director del IMSS y le reiteró la disposición de su gobierno por mantener la coordinación y colaboración con el Seguro Social.

En la inauguración de esta unidad médica también estuvieron presentes los directores de Vinculación Institucional y Evaluación de Delegaciones, David Razú Aznar; de Prestaciones Médicas, Víctor Hugo Borja; el director de la UMF 70, Mario Alberto Llamas Salinas; la jefa de enfermeras de esta clínica, Laura Belky Montaña Urbina.

Además, la coordinadora Auxiliar Médico de Primer Nivel, Rosa Emma Contreras Solís; el delegado de Programas para el Desarrollo en Chihuahua, Juan Carlos Loera de la Rosa; el secretario de Salud estatal, Jesús Enrique Grajeda Herrera y el presidente municipal de Ciudad Juárez, Héctor Armando Cabada Alvidrez.

UMF número 70 de Ciudad Juárez, Chihuahua

La Unidad de Medicina Familiar No. 70 inició operaciones el 3 de junio de 2019. En un día típico otorga 250 consultas en promedio por cada turno, además de 80 consultas con enfermera especializada en medicina familiar.

También brinda ocho atenciones médicas en el Área de Salud en el Trabajo, cuidado y atención a la mujer embarazada. Se practican entre seis y ocho ultrasonidos diarios.

--- oOo ---



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx